



Nota de prensa

EL PSE en el Ayuntamiento de Hondarribia vota a favor de los presupuestos municipales, tras establecer con el Equipo de Gobierno una serie de puntos de encuentro en las enmiendas clave para la formación socialista.

Son varias las enmiendas presentadas por el PSE, y relativas a **obras y urbanismo** que el Equipo de Gobierno municipal ha apoyado en el Pleno de Presupuestos, aunque algunas de ellas están sujetas a la aprobación del PGOU.

En lo que afecta a la redacción de un proyecto de rehabilitación de áreas urbanas previstas en el ARI (Parte Vieja, Mendelu y Kosta), se prorrogan los 60.000 euros, ya aprobados en el pleno de presupuestos del año pasado, para la redacción del proyecto de rehabilitación de Mendelu, tal y como solicitó el PSE. El borrador de presupuestos del Equipo de Gobierno ya contempla una partida de 110.000 euros para las áreas de rehabilitación integradas. Una intervención contemplada en el PGOU y que para el grupo socialista es prioridad.

Si el PSE proponía una partida de 60.000 euros para la Parte Vieja, desde el Equipo de Gobierno recuerdan que el borrador de presupuestos ya contempla 110.000 euros para el Plan de rehabilitación de la Parte Vieja, con lo que el proyecto estaría ya encarrilado.

Asimismo, van a arreglar el tejado de la Cruz Roja por un valor de 30.000 euros como modificación de créditos para el 2017.

El borrador aprobado tiene previstos 350.000 euros para la adecuación de aceras en varios puntos: Pasaia, Amute, Miramar y otros al que se le incorporan 100.000 para el año que viene como compromiso en la modificación de créditos.

Se aprueba una partida de 75.000 euros para dotar de unos servicios públicos al área de esparcimiento de Guadalupe, algo en lo que el PSE viene insistiendo.

En relación con la enmienda del PSE relativa al acondicionamiento de Biteri, el

Equipo de Gobierno apunta a que se hará este año, con la partida aprobada en 2016 junto con los arreglos de la escalera de la calle Santiago. Ambas intervenciones corresponden a enmiendas de los socialistas.

Se acepta también la elaboración de un proyecto de accesos que entra en la partida del proyecto de movilidad de 75.000 euros para la mejora de los accesos peatonales a Txiplau. También se explica que el alumbrado del camino de Cuatrovientos se realizará con lo presupuestado en 2016.

Podemos decir que el proyecto de puesta en marcha de un servicio público de transporte urbano mediante un minibus va a dar sus primeros pasos. Con la idea de la mejora de la **movilidad urbana**, el PSE planteaba una partida de 6.000 euros para encargar un estudio de viabilidad. Una partida que el equipo de gobierno se compromete a aumentar hasta los 12.000 euros.

Asimismo ven con buenos ojos la enmienda 18 del PSE y se acuerda que los parques de nueva construcción se realicen adaptados a las personas discapacitadas y que aquellos parques, que vayan a ser renovados, se doten de columpios adaptados.

En lo relativo al área de **servicios sociales y ayudas a familias** son varias las enmiendas del PSE que han sido aceptadas

En cuanto a las ayudas al alquiler de viviendas, se plantea la cantidad que en estos momentos se gasta y a lo que se añade, a propuesta del PSE, 50.000 euros en modificación de créditos del año 2017, en el caso de que sea necesario.

Asimismo, el Equipo de Gobierno acepta un aumento de 100.000 euros a lo que habían presupuestado inicialmente para ayudas sociales. Por lo tanto serán 140.000 euros, de los cuales 20.000 euros para ayudas a la pobreza energética y 120.000 para otro tipo de conceptos.

Se incorpora una partida de 6.000 euros para la cruz roja para refuerzo escolar y de una partida de 6.000 euros para la organización Hondarribia-Katsikas.

Se acuerda también la enmienda 13 del Partido Socialista relativa a la memoria del Fuerte de Guadalupe, y del libro que se quiere publicar sobre la memoria histórica descrita contada por personas de Hondarribia.

En lo relativo a la enmienda 14 sobre la reserva de una partida de 18.000 euros para garantizar la **participación ciudadana** en los presupuestos, se mantiene una cantidad de 25.000 euros para la participación que permitan consolidar los diferentes cauces de participación del ciudadano con la institución, entre ellos los presupuestos participativos.

En definitiva, la modificación del Presupuesto con la partidas aprobadas a propuesta del Grupo Socialista es de 204.000, a lo que hay que añadir 192.000 euros como compromiso para la modificación de créditos a lo largo del año 2.017

Se toma en consideración la posibilidad de que en Hondarribia podamos contar con un transporte público urbano y, desde el PSE, seguiremos insistiendo para que la Parte Vieja y Kosta tengan un ARI y Mendelu cuente con un Plan Especial para el conjunto del barrio.

El Presupuesto aprobado, en cuanto a ayudas sociales, sigue manteniendo cantidades importantes para el día a día de los hondarribitarras.

Seguiremos insistiendo en las políticas de **ayuda de alquiler**. Aunque en este Presupuesto se recogen, deben de reforzarse con políticas de rehabilitación de edificios vacíos y aumentando el parque de vivienda pública en el municipio.

Entendemos que las partidas aprobadas mejoran el presupuesto en las líneas apuntadas anteriormente.